

## CIRCULAIRE.

---

### ÉCOLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE DE MONTRÉAL.

---

L'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal, en annonçant de nouveau l'ouverture de ses cours, a de justes raisons de se féliciter de l'encouragement qu'elle a reçu depuis sa fondation, et éprouve un véritable plaisir d'en faire part à tous les amis de cette Institution, constitutionnellement canadienne.

Le but de cette École a toujours été, depuis son origine, de fournir aux Elèves de cette Institution une éducation médicale qui soit à la hauteur des autres Institutions de ce genre tant en Amérique qu'en Europe, et de former pour la Société des hommes qui seraient honneur à leur Profession.

Le grand nombre des Médecins Praticiens aujourd'hui établis dans le pays, qui, depuis dix-sept ans que l'École de Médecine est fondée, ont suivi ses cours, prouve suffisamment qu'elle a réussi dans les efforts qu'elle a faits pour donner une éducation médicale aussi complète qu'ailleurs, soit par le cadre de ses études, soit encore par ses Hôpitaux et Hospices, et enfin par son Musée, etc., tels que l'indiquent les remarques qui suivent :